

## **PREGUNTA QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS AL PLENO DEL 4 DE MARZO DE 2016 SOBRE LAS APORTACIONES A MEDIOS DE COMUNICACIÓN**

Ya hace meses que algunos de los Grupos Municipales de la oposición piden de forma reiterada al gobierno municipal información sobre las aportaciones económicas que el Ayuntamiento de Reus ha hecho durante el año 2015 a los medios de comunicación. De hecho, el Grupo Municipal de Ciudadanos entró en el Registro del consistorio una instancia a fecha 29 de diciembre de 2015 para pedir esta información, sin que a día de hoy se nos haya facilitado. Por todo ello, el Grupo Municipal de Ciudadanos formula las siguientes

### **PREGUNTAS:**

1. ¿Cuándo tiene previsto el equipo de gobierno informar a los Grupos Municipales de la oposición sobre las aportaciones económicas hechas por el Ayuntamiento, las empresas municipales y los organismos dependientes a los medios de comunicación durante el ejercicio 2015, incluyendo subvenciones, publicidad, patrocinios y convenios?
2. ¿Cuándo tiene previsto el equipo de gobierno entregar al Grupo Municipal de Ciudadanos la información también solicitada vía Registro Municipal, correspondiente a un listado con las justificaciones de cada una de dichas aportaciones?

Reus, 29 de febrero de 2016